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EMENTA: SOLICITO  ESTUDOS PARA A INSTALAÇÃO DE 

SEMÁFORO NA AVENIDA MARIA DE JESUS 

CONDEIXA CONFLUÊNCIA COM A RUA 

ALEXANDRE GOMES DE ABREU NO BAIRRO 

JARDIM PALMA TRAVASSOS 

 
Senhor Presidente,  
 
 

Em fiscalização no bairro verifiquei a falta de manutenção avenida Maria de 
Jesus Condeixa confluência com a rua Alexandre Gomes de Abreu, isto posto, venho requerer  de 
semáforo na avenida Maria de Jesus Condeixa confluência com a rua Alexandre Gomes de Abreu. 
Informo que munícipes  solicitam a instalação do semáforo no local mencionado para que seja 
solucionado o problema de tráfego, relatam que os veículos tem muitas dificuldades para acessar 
a avenida mencionada, principalmente nos horários de pico, e isso tem causado muitos 
transtornos, peço que sejam tomadas providências Pedi a instalação de semáforo na com o 
requerimento 7431 acatado na sessão do dia 14 de outubro de 2021. 
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 19 de novembro de 2021. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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